

ALCANZANDO EL ÉXITO: GRADUACIÓN DE BECADOS POR MINA MARLIN, 2012.

Redacción y fotografías por Filogonio Gómez
filogonio.gomez@goldcorp.com



Quetzaltenango, 30 de octubre de 2012. Tres años han transcurrido ya desde que cinco jóvenes dejaron su hogar y su comunidad, para iniciar el arduo camino en la búsqueda de la excelencia educativa.

Mina Marlin becó a éstos cinco jóvenes que contaban con un alto nivel académico, de escasos recursos económicos y que vivieran en comunidades vecinas a la mina.

Marlin pone de manifiesto su compromiso con la educación, ya que ésta es la base fundamental para el mejoramiento de las condiciones económicas y el desarrollo de las comunidades y el país.

Muchas fueron las vivencias, retos y anécdotas que éstos jóvenes vivieron a lo largo de su carrera; desvelos, amigos, alegrías y tristezas que han quedado como un hermoso recuerdo de la vida estudiantil.

La carrera a nivel diversificado escogida por los becados, fue la de Perito en Administración de Empresas, ya que con éstos conocimientos los jóvenes pretenden apoyar a sus comunidades e iniciar micro empresas que fortalezcan la economía familiar; dicha carrera fue estudiada en el Instituto Tecnológico Privado de Occidente, en la ciudad de Quetzaltenango; institución educativa de prestigio que cuenta con 32 años de experiencia en la formación educativa.

Los jóvenes graduandos son: Ángel Luis Cruz de la comunidad de Llano Grande,

Sipacapa; Vladimir Nelson y Jose Luis Rodríguez Alvarado, junto a Oliver Magdaleno Rodríguez Hidalgo provienen de la aldea La Cal de Malacatancito, Huehuetenango y Aline Jeaneth Cruz Bautista, de la cabecera municipal de Sipacapa.



Jóvenes becados, acompañados por el coordinador de la unidad de educación de Mina Marlin Nelson Mejía.



Jóven graduando Angel Luis Cruz, recibe

en el que el joven becado Ángel Luis Cruz, recibió el diploma de reconocimiento que lo acredita como uno de los cinco mejores estudiantes de toda la promoción, por su excelencia académica y desempeño realizado durante los tres años educativos.

Celsa de Alvarado Esteban, madre de los becados José Luis y Vladimir Nelson Rodríguez Alvarado, no pudo contener sus emociones y entre sollozos dijo sentirse muy orgullosa por el éxito obtenido por sus hijos y que de no haber sido por el apoyo que Marlin le dio a los jóvenes graduandos, ellos no hubieran podido seguir estudiando, ya que en su condición de viuda le era muy difícil sacar adelante a sus dos hijos.

reconocimiento a la excelencia académica

Uno de los instantes más importantes del acto de graduación, fue el momento

Por su parte, el coordinador de la unidad de educación del departamento para el Desarrollo Sostenible, Profesor Nelson Mejía, indicó que se sentía muy satisfecho y orgulloso por el desempeño y esfuerzo que los estudiantes apostaron durante los tres años que mina Marlin los becó.

Para Mina Marlin es un verdadero orgullo entregar a Guatemala cinco nuevos profesionales que con su trabajo y perseverancia aportaran sus conocimientos en beneficio de su familia, su comunidad y Guatemala.